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私達の身近な危険箇所の改善について取り組みました。
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県道の改修工事が行われます。

高雄川・鷺田川の改修工事が行われます。

政庁跡から学中手前まで続く石垣。この石垣と車の間
に挟まれて亡くなる事故が数件発生し、撤去を望む
声が上がっていました。今年度から２ヶ年計画で石垣
は撤去されガードレールが設置されます。（写真①）
写真②の焼肉屋から榎寺横
を通る県道の拡幅工事はこ
こ数年止まっていましたが、
今年度は工事を再開し年度
末には市民の皆様が目で確
認できるほどの進捗が見込
まれます。

昨年豪雨被害が出た高雄川・鷺田川の改修工事は本年度着工します。
この工事で、流域の住民生活の安全性が高まることが期待されます。

四王寺山中の砂防ダムの点検を実施。
6月29～30日、四王寺山中24ヶ所の砂防ダム点検が行われました。緊急を
要する改修は必要ない現状でしたが、数ヶ所補修工事を行う予定です。

①都府楼政庁跡から
　学中手前 ②３号線沿いの焼肉屋前

お約束していた県政報告の第１号をお届けします！

※議員による時候の挨拶は、法律上禁止ですので議会報告を以て代えさせて頂きます。

県議会議員わたなべ美穂です！
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市議会議員から県議会議員への第一歩

６月議会報告

お約束〈公約〉実現に向けて！
市議会議員から県議会議員への第一歩

お約束お約束お約束

福岡県では、年間約１億円近い税金が犬や猫の命を奪うために使われています。行政のトップの姿
勢次第で、殺処分ゼロを実現したり、激減したりする自治体が多いという実情があります。選挙中
の皆様とのお約束を果たすため、この６月議会でわたなべ美穂の要望に応え、知事は「殺処分ゼロ
をめざす」と明言されました。

県議会において一般質問を行いました。

犬や猫の殺処分に対する知事の考え方について

【質問内容】実施されている病児保育は定員数が少ないうえ、市町村によって居住者しか受け付け
ないなど、運用方法が違っており、利用者が使いづらい。
【回答】現在50市町で実施されているが、不十分だという認識はある。今年度内に5ヶ所増設し、平
成31年度までに98ヶ所設置する目標。また、広く門戸を広げている自治体の例などを紹介し、利用
者が分かりやすい運用になるよう市町村に情報を提供する。

予算特別委員会において３件の質問を行いました。

病児保育の充実について

【質問内容】平成25年から施行されたこの法律では、利用者ごとに計画を策定し、それに基づいて
サービスを受けられるようになっているが、福岡県はその策定率が全国で下から３番目と低く、早急
な対応が求められる。
【回答】今年度はこれまで以上に研修回数を増やし、更に現場で5年以上経験のある相談員を優先
して研修を行うなど、効率的な研修を実施し、今年度末までに100％作成する。

障がい者総合支援法における計画策定の推進について

【質問内容】福岡県は教職員の数や教職員に占める正規雇用の率が低く、全国で最低水準。そのた
め現役の大学生に臨時免許を交付し、中学校で授業を行っているという現状がある。
【回答】まずは、質の高い正規の教職員を確保する必要がある。しかし現状では一定の講師は必
要。今後は様々な授業形態などを模索すると同時に、正規の教職員の増加を図っていく。

教職員の採用計画について


